

VIE DE l'UNITE PASTORALE du 17 au 25 janvier

Date	Lieu	Heure	
Sam 17 <i>St Antoine</i>	St-Marc	18h00	Messe <i>Luc Pauli, Giuseppe Di Gisi (2ème anniv.)</i>
Dim 18 <i>2ème dimanche T.O.</i>	Temple d'Onex	10h00	Célébration œcuménique de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Pas de messe à 9h30
	Christ-Roi	11h00	Messe <i>Regina Lucon, Angelo Murarotto, Marcello Sabbadin, Ottorino Tonin Cosimo Morabito, Jeanne Traoré José Rodriguez</i>
Lun 19	Christ-Roi	18h30	Comité kermesse
Mar 20	St-Martin	08h30	Messe
Mer 21 <i>Ste Agnès</i>	St-Marc	08h30	Parole et communion , suivie du café
	St-Martin	17h00	Rencontre 5 pré-ados
	St-Martin	19h30	Chapelet et prière du renouveau
Jeu 22	St-Martin	08h30	Messe suivie de l'adoration et des confessions
Ven 23	St-Martin	17h00	La Bible pour les nuls (ados)
	Christ-Roi	18h30	Messe suivie des confessions
Sam 24 <i>St François de Sales</i>	St-Marc	18h00	Messe <i>Luc Pauli</i>
Dim 25 <i>3ème dimanche T.O.</i>	St-Martin	09h30	Messe en famille
	Christ-Roi	11h00	Messe

Quêtes

17 – 18 et 24 – 25 janvier : Quête pour nos paroisses

Défunts

AELLEN-CAMPOS Marie Louise (1954)	30.12.25	Presinge
COMOLI Renée (1936)	05.01.26	EMS Champagne
DEMIERRE Firmin (1931)	05.01.26	Onex



Semaine du samedi 17 au dimanche 25 janvier 2026

2ème dimanche du temps ordinaire – Jn 1,29-34

N° 02

Semaine de l'unité des chrétiens

Un seul corps et un seul Esprit

L'unité est une mission divine qui, plus qu'un simple idéal, est au cœur de notre identité.

Par le baptême, nous sommes appelés à être un. Œuvrons à développer l'unité dans la paix. Il n'y a qu'un seul corps et une seule Eglise, un seul Seigneur, une seule foi, un seul Dieu et Père de tous, il agit par tous, tous nous parviendrons ensemble à l'unité dans la foi et dans la connaissance du Fils de Dieu.

Pierre Regad

Prions pour l'unité des chrétiens

Notre Père de l'Unité, que nous nous sentions tous frères, que nous sachions sanctifier ton nom en agissant avec miséricorde. Que ton règne vienne à nous, règne de justice, d'amour et de paix, que nous apprenions à faire ta volonté et à nous aimer ici, sur terre comme tes fils s'aiment au ciel.

Pardonne les séparations dues à notre orgueil, à notre incrédulité et à notre manque de charité.

Amen.

Secrétariat : ch. de l'Epargne 6, 1213 Petit-Lancy

022 792 17 45 – up.plateau@bluewin.ch

www.paroissescatholiquesonexpetitlancy.ch

Horaire du secrétariat : Lun – Ven : 9h à 12h – Lun après-midi : 13h30 à 17h30

Œcuménisme

Cette année la semaine de prière pour l'unité des chrétiens sera concentrée lors de la célébration œcuménique du 18 janvier. Il n'y aura donc pas de soirée de prière, comme c'était le cas les années passées. Les nombreux changements intervenus après l'été dans plusieurs communautés ont empêché l'équipe de la pastorale œcuménique de fonctionner comme d'habitude. Nous profitons de l'occasion pour vous signaler deux autres événements œcuméniques, et un évènement inter religieux :

- Le premier est une célébration organisée par le Rassemblement des Églises Chrétiennes de Genève (RECG), dans le cadre de la semaine de prière pour l'unité. Celle-ci aura lieu le jeudi 22 janvier, à 19h00 au temple protestant de Malagnou.
- En deuxième lieu nous vous transmettons la date de la soupe de Carême, qui se tiendra cette année à l'église de Saint-Marc le lundi 02 mars à partir de 18h30.
- Le mercredi 28 janvier aura lieu un service inter religieux pour la journée mondiale de la paix. Celui-ci se tiendra à l'église St Nicolas de Flüe (57, rue de Montbrillant), à 18h30, et verra la présence extraordinaire de Mgr Pierbattista Pizzaballa, patriarche de Jérusalem, témoin direct de la situation à Gaza.

Fermeture du « Jubilé de l'Espérance » : Fin ou nouveau départ ?

Cet article de sœur Rosanna Aloise (adjointe de la déléguée de l'évêque) est repris de la lettre d'information interne de l'ECR de décembre avec son accord)

Nous arrivons gentiment vers la conclusion du jubilé « Pèlerins d'espérance » qui correspond à peu près à la fin de l'année civile 2025. Nous avons besoin de clôturer certaines choses pour avancer et attendre un nouveau départ. Nous pouvons tourner la page, oubliant le passé ou nous pouvons profiter d'une fermeture avec bagage, équipement pour le nouveau qui s'ouvre. C'est ainsi que j'aimerais regarder la conclusion de l'année sainte 2025 : nous avons vécu une année de grâce, mais la grâce ne s'arrête pas au 6 janvier 2026, nous fermons les portes saintes, mais les autres portes restent ouvertes, c'était un temps privilégié de conversion, de pénitence, de pardon, mais le Christ et son Eglise sont toujours là pour nous accueillir.

Le jubilé de l'espérance se termine, mais l'espérance est toujours là, parce que le Christ est notre espérance. Nous avons peut-être retrouvé un peu de vigueur, un peu d'élan spirituel, nous avons renoué des relations difficiles, trouvé une lueur d'espérance dans des situations compliquées. Nous sommes et nous restons des pèlerins d'espérance dans ce monde. Abordons la nouvelle année qui s'ouvre devant nous avec ce bagage renouvelé, prêts à saisir la nouveauté de Dieu en 2026. Meilleurs vœux d'espérance à toutes et à tous.

Hommage à Renée Comoli

À toi Renée,

Figure incontournable de Saint-Martin... Amie si chère...

Tant d'années de secrétariat avec ta disponibilité sans faille et sans limite envers les prêtres qui se sont succédés et les paroissiens et paroissiennes qui ont fait appel à toi, ton écoute et ton attention étaient si positives. Merci.

Tu as été la première secrétaire de la paroisse Saint-Martin. Tu as assuré le secrétariat durant de très nombreuses années avec compétence, bienveillance et bonne humeur. Tu as également siégé de longues années au sein du Conseil de paroisse, dont tu fus d'abord la première secrétaire avant d'en devenir un membre fidèle et dévoué.

Tu as mis en place les premiers ordinateurs au secrétariat, une véritable révolution !

Nous n'oublierons jamais : les fêtes paroissiales, les kermesses, les revues, les anniversaires égaillés par tes sketchs, tes défilés et scéniques théâtrales ; nous étions toujours conquis et hilares. Ces moments étaient si précieux !

Nous nous souvenons des moments d'amitié, le matin après la messe, la table était trop petite, nous nous serrions pour un café ou un thé, accompagnés des croissants, de la galette des rois que tu avais achetée chez Evelyne avant l'ouverture du secrétariat.

La transmission de ta foi a été une de tes grandes missions. Combien de jeunes pendant de nombreuses années ont profité de ton humour, mais également de tes échanges sur la vie, la foi, l'amour. Merci.

Renée, ton sourire naturel, ta présence lumineuse, restera à jamais l'âme de Saint-Martin. Tu es cette étoile si brillante qui nous habitera pour toujours.

« Renée est là, on peut commencer la messe de l'éternité »

Bon repos... nous t'aimons toutes et tous. Adios Renée !

Lucienne Ballaman et Laurent Beausoleil